



MANLIO FABIO BELTRONES SE DISTANCIA DEL PRI

SE DESLINDA DE DIRIGENCIA

Beltrones deja al PRI

CAIFICA DE 'TORCIDA
INTERPRETACIÓN DE
LA LEGALIDAD'

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El senador Manlio Fabio Beltrones se separó de los trabajos del PRI, para deslindarse de las acciones de la dirigencia nacional priista, comandada por Alejandro Alito Moreno Cárdenas.

En un comunicado, el legislador criticó "la torcida interpretación de la legalidad" del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), y el Instituto Nacional Electoral (INE) para permitir la reelección de Alito Moreno como dirigente nacional del Revolucionario Institucional (PRI).

"La decisión que recientemente tomaron 3 de los 5 magistrados del TEPJF para revertir la resolución del INE (7 vs. 4) que desconocía la reelección de la dirigencia y los documentos básicos del PRI, aprobados en junio de este año, es contraria al sentido común y a lo que con claridad señala la Ley General de Partidos Políticos, afectando gravemente al PRI y a su militancia", señaló.

Ante eso, Manlio Fabio Beltrones tomó la decisión de separarse de los trabajos y deslindarse de las acciones de la dirigencia del PRI, "de vocación reeleccionista que ha dejado de ser la de los ideales de democracia y justicia; inclusión y renovación".

LO QUE VIENE

- Beltrones aseguró que seguirá sirviendo a México.
- Se dedicará a cumplirle a los sonorenses los compromisos de campaña.





- **DISTANCIA.** Manlio Fabio difundió un comunicado con su decisión.

